

一番いい思い出

経済学部 ムト バルバラ(Muth Barbara)

皆さん、はじめまして。ハンガリーのエルテ大学のムトバルバラと申します。去年の春に城西大学の留学プログラムを見て申し込んで、ここに来ました。プログラムの内容通りに留学生として一年間城西大学の経済学部で勉強することになりました。去年の9月に来たので、そろそろ、8月に帰国します。残りの2ヶ月間にまだ色々な予定を持っていますが、今回、今までの一番いい思い出について書きたいと思っています。さて、始めましょう。



一番最初の旅行として12月1日から2日まで日光に向かいました。もちろん、日光の景色もとてもきれいでしたが、私これだけではなく、他の理由で日光の旅が好きになりました。私は日本の歴史がとても大好きで、日光にある東照宮神社に入って、徳川家康のお墓を見ました。日本史の一番好きな時代の一つは戦国時代ですから、これはいい思い出になりました。

2月に北海道に行きました。日本人達は多分なぜそんなに寒いところに行きたかったと訝っているかもしれませんが。実は、ハンガリーでは毎年雪が降っていますが、長年本当にたくさん雪を見る機会がなかったし、坂戸は冬に全く雪がなかったし、北海道は雪祭りで海外でも有名ですから、これを私も自分の目で見たかったのです。今年の札幌雪祭りの最後の日に到着したら、雪から作っていた像を見て、非常にかっこいいと思いました。その後小樽に向かって、あの辺を観光しました。ちょうど小樽光祭りでしたから、私達のタイミングは最高でした。ところで、北海道の寒さは本当に懐かしくて、私と他のハンガリー人の友達はこの楽しんでいましたが、日本人の友達はありません。とにかく、北海道に行って良かったです。



最後の述べたいことは日本の春です。

桜と他の花は全部思ったよりきれいでした。私の人生の一番最初の花見パーティをして、着物も着ていて、とても楽しかったです。桜を見に行ったところは東京の色々な公園と大宮公園でした。その他にあしかがフラワーパークにも行ったことがあります。

ここにいる間にたくさん日本人と他の外国人と会って、色々なすばらしい思い出を作れたと思います。

日本にいる時がそんなにいい年になったのは城西大学のスタッフと国際教育センターの皆さんのおかげですから、ここに來させてくれた本当に感謝しています。

